

Paul.
7 rue du Général
Jugé

Biarritz le 25/8/69.

Cher Monsieur l'Abbé.

Je m'excuse de vous écrire aujourd'hui une lettre qui ne
me sans doute pour vous qu'une source d'inquiétude.

Un camarade de Biarritz, Pierre Lalurque ancien élève
de M. Louis, lundi au soir et en 2^e année d'H.E.C. doit
préparer pendant les vacances une thèse d'économie politique.
Toute la semaine lui ayant été donnée pour le choix de celle-ci
il a décidé de faire une étude sur l'économie du pays
Basque, dans un intérêt : "le Basque fait-il ce qu'il suffit ?"
D'après malheureusement de documents et me semblant que
je ferai en la matière sur quelle ouvrage consulter il m'a prié
de vous demander si vous me pourriez lui donner quelques
renseignements à ce sujet, pensant que vous êtes au rapport
sur avec les quelques événements ayant fait une telle école
de la région, ou que vous connaissiez tout au moins l'endroit
où se trouvent les archives dans lesquelles il pourra trouver
les sources de sa thèse.

Si le temps me vous permettrait j'aurais fait de lui l'école, et si vous
pouvez me le faire en personne, je n'aurai qu'à vous donner un
plaisir de ne rendre rien à personne, soit à restaurer au
jour et à l'heure où le temps vous fera le moins défaut.

Si si vous n'avez le temps que de lui écrire, si de lui accorder une minute, car j'imagine que ce n'a pas vous manqué, et mon camarade voulant le moins possible vous emmener, je pourrais faire lieu recueillir de votre frère les quelques renseignements que vous feriez me donner lors de la réunion des anciens élèves de la septième promotion, et les lui transmettre.

Je m'excuse des trousses l'abré et mon camarade avec moi de nous être aussi importunes et en vous renouvelant d'avance je vous fuis d'accapier mes ~~plus~~ meilleures salutations.

A prezios.



Adresse de mon camarade.

Pierre Bahorque.

21 Av^e Grammont.

Biarritz.

